

Mario Diaz

PhD en Educación de la Universidad de Londres, estudios de maestría en Lingüística de la Universidad Del Valle. Es profesor jubilado de la Universidad Del Valle. Fue asesor de ICFES, miembro de la CONACES, asesor por 10 años de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (México).

Actualmente se desempeña como profesor de tiempo completo de la Universidad Santiago de Cali. Su labor investigativa se ha concentrado en áreas la sociología de la educación, flexibilidad y sociología del currículo y de la pedagogía en la educación superior. Tiene un amplio número de publicaciones en revistas y ha escrito numerosos libros sobre los problemas de la educación superior.